



PARIS SEINE
REAL ESTATE

Studio

12 m²

Réf. BM

195 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** exclusivité paris seine ** rue du bac ** emplacement idéal ** calme ** clair ** situé à 2 pas du 6ème arrondissement, dans le 7ème arrondissement, rue du bac au niveau du bon marché, nous avons le plaisir de vous proposer ce studio, situé au 1er étage au sein d'une charmante copropriété ancienne. d'une superficie de 12.11 m2 loi carrez, ce bien à rénover, comprend : une entrée, un séjour et une salle de douches avec wc, l'espace cuisine est à aménager. Ce bien vous séduira par son emplacement recherché, sa vue sur une charmante cour arboré, son calme, sa luminosité et son plan. Une cave en ...

** paris seine exclusive ** rue du bac ** ideal location ** quiet ** clear ** located on rue du bac at the bon marché level, we are pleased to offer you this studio, located on the 1st floor in a charming old condominium. With a surface area of 12.11 m2 carrez law, this property to renovate, includes: an entrance hall, a living room and a shower room with toilet, the kitchen area is to be fitted out. This property will seduce you with its sought-after location, its view of a charming tree-filled courtyard, its calm, its brightness and its plan. A cellar in the basement completes this ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Évaluation Offerte !

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

